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  議  事  録 

１ 日時 

令和５年１２月１４日（木） 

午後６時～午後６時２８分 

 

２ 会場 

和歌山市役所 １１階 教育委員室 

 

３ 出席者 

【教育長及び委員】 

 教育長  阿形 博司 

 委員   藤本 禎男 

 委員   森﨑 陽子 

委員   波床 昌則 

委員   石元 和代 

【事務局職員】 

教育局長        利根 功一    教育学習部長      河嶋 健 

学校教育部長      前北 博文    教育政策課長      腰前 敏典 

教育施設課長      北野 剛也    生涯学習課長      田村 匡崇 

読書活動推進課長    權藤 裕子    学校支援課長      岩本 信哉    

学校教育課長      西谷 宣昭    教育研究所長      竹内 圭 

保健給食管理課長    宗 浩二     教育政策課副課長    楠本 佳章 

青少年課副課長     島本 昌珠    学校教育課副課長    宮本 直周 

教育政策課総務政策班長 森 一樹     教育政策課経理班長   今中 淳二 

教育政策課企画員    久保 映子 

 

４ 開会宣示 

阿形教育長が開会を宣示。 

 

５ 議事録 

１１月定例教育委員会の議事録を承認。 

 

６ 署名委員指名 

署名委員に石元委員を指名。 

 

７ 報告及び議案 

阿形教育長 
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本日は、報告が２件と議案が１議案となっています。 

議案第３９号については、会議規則第５条第１号に当たるものとして、秘密会が適当だと思

いますが、いかがでしょうか。 

委員一同 

異議なし。 

阿形教育長 

異議なしと認め、議案第３９号については秘密会とします。 

 

報告第８号  令和５年１２月議会教育委員会関係の補正予算（追加）について 

阿形教育長 

それでは、まず初めに、報告第８号「令和５年１２月議会教育委員会関係の補正予算（追

加）について」の説明をお願いします。 

楠本教育政策課副課長 

報告第８号について、説明いたします。 

令和５年１２月定例市議会に追加議案として上程されました、補正予算について、まず報告

案件となった経緯から御説明します。 

令和５年１２月定例市議会に提出予定の議案につきましては、１１月８日開催の１１月定例

教育委員会で審議、承認をいただきました。その後、財政課から第８ブロックのコミュニティ

センターの建設について、国補正を活用し、令和６年度債務負担行為の一部を令和５年度に前

倒し補正する内容の追加議案を提出する旨の連絡があり、教育委員会事務局からも予算要求を

財政課に提出しました。このことについて、教育委員会に諮る必要がありましたが、追加議案

提出までに臨時教育委員会の開催が難しかったことから、和歌山市教育委員会教育長に対する

事務委任規則第４条により、教育長の臨時代理とさせていただき、同規則第５条により、本日

の１２月定例教育委員会で報告させていただくこととなりました。 

席上にお配りしております資料を御覧ください。追加議案となりました、議案第２５号 令

和５年度和歌山市一般会計補正予算第１０号、１ 歳入歳出予算の補正は、第９款 教育費の

総額を１０１億２，８９８万３，０００円から２億８１６万６，０００円を増額し、１０３億

３，７１４万９，０００円とするものです。内容としましては、コミュニティセンター建設事

業 ２億８１６万６，０００円の増額は、第８ブロックのコミュニティセンターの建設につい

て、国補正を活用するため、令和５年６月議会で設定しました債務負担行為の一部を、令和５

年度に前倒しするものです。 

次に、２ 債務負担行為の変更です。コミュニティセンター建設事業は、令和５年６月議会

で設定しました、第８ブロックのコミュニティセンターの建設のための債務負担行為につい

て、国補正の活用・契約額の確定により、令和６年度の限度額１０億１，９０７万３，０００

円を６億５，４０５万１，０００円に変更するものです。説明は以上です。よろしくお願いし

ます。 

阿形教育長 
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ありがとうございます。 

前回の１１月定例教育委員会でこの１２月議会の予算について、御審議いただきました。そ

の後、先ほど副課長の説明にもありましたけど、国補正の活用等に伴い、追加議案として提出

することになりました。本来であれば、教育委員会を開催し、御審議いただく必要がありまし

たが、教育委員会を開催することができませんでしたので、私のほうで臨時代理をさせていた

だいております。 

何か御質問等ございませんか。 

特にないでしょうか。 

 

報告第９号  令和６年（２０２４年）和歌山市はたちのつどいについて 

阿形教育長 

それでは、次に、報告第９号「令和６年（２０２４年）和歌山市はたちのつどいについて」

の説明をお願いします。 

田村生涯学習課長 

報告第９号、令和６年(２０２４年)和歌山市はたちのつどいについて、御報告させていた

だきます。 

昨年と同様に、紀の川より南部と北部に分けて２部制により開催いたします。日時は、令和

６年１月７日の日曜日、第１部は１３時３０分から、第２部は１５時３０分からの開始となり

ます。会場は和歌山城ホールの大ホールです。また、大ホールの模様を中継して映像で見られ

るようにして、小ホールも準備しております。対象者につきましては、当該年度で２０歳にな

る方、令和５年１１月１日現在で男性が１，７０２人、女性が１，６０５人、総数で３，３０

７人となります。 

なお、最新の人数は、令和５年１２月１日現在ですが、男性が１，７０７人、女性が１，６

０２人、総数で３，３０９人です。昨年度よりも男性が７５人増、女性が４人増、総数７９人

増となっています。 

阿形教育長 

 手元の資料とちょっと数字が違うんですけど、最新の人数を言ってくれているということで

よろしいですか。 

田村生涯学習課長 

はい。手元の資料は１０月１日現在ですが、最新の数字を申し上げさせてもらいました。式

典内容につきましては、児童合唱団による国歌・市歌の斉唱、市長からの贈る言葉、県知事、

市議会議長からの祝う言葉、はたちのつどい代表者による誓いの言葉、市長からの記念品贈

呈、「２分の１はたち」と言われる１０歳児からの花束の贈呈は昨年度と同様になります。今

回の新たな試みとしましては、和歌山県立星林高校吹奏楽部による祝いの演奏を式典の中で執

り行うこととなっております。 

委員の皆様には、本日御案内を差し上げております。当日は日曜日ですが、よろしくお願い

します。説明は以上です。 
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阿形教育長 

ありがとうございます。 

人数については最新の数字を言っていただきました。あと、星林高校の吹奏楽部は１部は一

番最後に、そのままの流れで、２部は先に演奏いただくことになっております。ほかは変わっ

ておりません。 

人数は大体昨年と同じくらいですか。 

田村生涯学習課長 

ほぼ一緒です。今のところ、昨年より総数は７９人増えています。 

阿形教育長 

分かりました。 

何か御質問等ございませんか。 

それではまた御出席のほうも、よろしくお願いいたします。 

続いて秘密会となりますが、秘密会に入る前に「その他」で何かありますか。 

 

８ その他 

腰前教育政策課長 

次回の教育委員会の日程について報告させていただきます。教育委員会定例会は、令和６年

１月１１日（木）午後１時３０分から教育委員室で開催いたしますので、よろしくお願いしま

す。 

阿形教育長 

 ありがとうございます。 

次回は１月１１日ということになります。午後１時３０分です。よろしくお願いします。 

ほかに何かございませんか。 

ないようですので、秘密会に入りたいと思います。 

傍聴人の方は申し訳ございませんが、退室をお願いします。 

 

９ 非公開事案 

―以下『』部分については非公開とする― 

議案第３９号  令和５年度末教職員人事異動方針について 

『非公開』 


